

"En 1992, j'ai reçu une bague de fiançailles par la poste. Cet homme était follement amoureux de moi et m'a demandée en mariage dans une lettre d'amour."

ne plais pas! Personne ne peut être aimé de tout le monde. Toutefois, on ne m'a jamais dit que j'étais trop parfaite. Mais je suis tout de même consciente de l'image que je véhicule.

Trop parfaite, peut-être?

Loin de moi cette idée noire. Je suis un être humain comme tout le monde, avec ses forces et ses faiblesses.

Pourquoi vous colle-t-on cette étiquette, alors?

C'est sans doute lié à mon mode de vie. Je bois peu d'alcool, je ne fume pas et je mange sagement.

Vivre avec une telle réputation doit vous mettre une tonne de pression sur les épaules.

En effet. Inconsciemment, je ne veux décevoir personne. Comme il n'est pas dans mes habitudes de boire, je me sens automatiquement coupable quand je prends un verre de vin le soir au restaurant ou à l'occasion d'une sortie publique. Je me sens alors épiée, jugée. Ça peut paraître ridicule de dire ça, mais je dois maintenir et cultiver cette réputation de fille modèle.

Ne seriez-vous pas prisonnière de cette réputation?

Non. Par contre, se faire dire sans cesse qu'on est physiquement belle, ça donne la peur de devenir laide. C'est cette prise de conscience qui alimente mon désir de ne pas me laisser aller.

Quels sont vos principaux défauts?

Je déteste arriver en retard. Si j'ai un rendez-vous et que la personne avec qui je suis me fait arriver en retard, c'est la catastrophe! Je deviens d'une humeur exécrable et je ne lui parle plus. Je boude alors dans mon coin.

Un peu comme une enfant gâtée, quoi!

Je reconnais que je suis une enfant gâtée! Je suis le bébé de la famille et, par conséquent, la petite protégée de mon frère et de ma sœur.

Vos caprices doivent être mal perçus dans votre milieu de travail...

De toute ma vie, je n'ai jamais fait de crises de vedette. Depuis toujours, je me suis conditionnée à contrôler mes états d'âme au

travail. Plus jeune, je travaillais au magasin de mes parents et je me rappelle qu'il m'arrivait souvent de répondre aux questions de certains clients pendant plus d'une heure. Et je ne leur montrais jamais le moindre signe d'impatience, même quand ceux-ci repartaient sans rien acheter. Somme toute, il n'y a que mes intimes qui connaissent mes défauts.

Vous recevez en moyenne de 100 à 200 lettres par semaine. Parlez-moi de la plus originale que vous ayez lue.



Un matin de 1992, j'ai reçu une bague de fiançailles par la poste. Cet homme était follement amoureux de moi et m'a demandée en mariage dans une lettre d'amour.

C'est flatteur. Avez-vous répondu à cette demande?

Pas personnellement, mais mon équipe a fait le nécessaire pour lui faire comprendre que c'était impossible.

Et la manière la plus loufoque dont on vous ait abordée?

Je ne me suis jamais fait draguer de ma vie, car je suis d'une nature très sauvage.

Dès que je sens qu'on s'approche de moi avec de telles intentions, je m'arrange pour faire savoir rapidement à cette personne qu'elle perd son temps. Je me souviens de l'époque où je sortais dans les bars avec des copines, il y a quelques années; je détestais qu'on m'observe avec insistance.

Certains hommes ont tout de même réussi à vous séduire, non?

Oui. Mais, avec eux, c'était du solide et du long terme. D'ailleurs, je les connaissais déjà depuis fort longtemps avant de m'engager. Pour tout vous dire, je privilégie les unions durables aux aventures de passage.

Si vous n'étiez pas Julie Masse, que penseriez-vous de cette chanteuse qui fait régulièrement la une des journaux?

(Après un long moment de réflexion:) Elle me laisserait complètement indifférente. Je n'ai jamais lu de revues artistiques avant de travailler dans le monde du show-business. En fait, la vie artistique m'intéressait si peu qu'avant d'y oeuvrer, je n'étais jamais allée voir un spectacle au Forum, chose que j'ai faite à plusieurs reprises depuis. De plus, de nombreux préjugés défavorables sur ce milieu me poussaient à croire qu'il fallait coucher avec le producteur pour réussir. De toute façon, même si j'ai démythifié le monde des vedettes, je ne lis pas plus les articles qui leur sont consacrés aujourd'hui. Je m'intéresse vraiment à d'autres choses, comme les faits marquants de l'histoire. J'aime lire des ouvrages sur la Seconde Guerre mondiale, par exemple.

Êtes-vous en train de me dire que l'histoire du monde fait donc partie de vos lectures de chevet?

Certainement. Je ressens ce besoin de connaître les grands acteurs qui ont façonné notre monde. À preuve, cette biographie de Nicolas II, le dernier tsar de Russie, que j'entame à peine. Cela dit, dans un tout autre répertoire de lecture, j'ai également un faible pour *Tintin*, un petit bonbon que je me permets parfois le soir avant de m'endormir!

Le chanceux, il vous a pour lui tout seul!

(Éclat de rire) Pas toujours. ♪